

**Montageanleitung**  
*Installation instructions*

**Modell / Model**  
Verschieden/ Various

**Bezeichnung / Article**  
VOLUCTION Leichtmetallfelge/  
VOLUCTION Light alloy rim

**Artikel Nr. / Article no.**  
H771XXXX



Druckfehler und Änderungen vorbehalten! / *Misprint and subject to modification!*

Revisionsstand	Erstellt von:	Datum / Date	HEICO SPORTIV GmbH & Co KG Rudolf-Diesel Str. 44 64331 Weiterstadt Tel. 06151 / 300950 <a href="http://www.heicosportiv.de">www.heicosportiv.de</a>	Seite / Page 1 von / of 5
Rev. 6	AH	12.06.2020		

# Montageanleitung Installation instructions



**Modell / Model**  
Verschieden/ Various

**Bezeichnung / Article**  
VOLUTION Leichtmetallfelge/  
VOLUTION Light alloy rim

**Artikel Nr. / Article no.**  
H771XXXX



## Inhaltsverzeichnis / Contents

Seite / page

<b>Verpackungsinhalt / Packing contents</b>	<b>3</b>
<b>Benötigtes Werkzeug / Required tools</b>	<b>3</b>
<b>Hinweise / Advices</b>	<b>3</b>
<b>Montage der Ventile / Installation of the valves</b>	<b>4 - 5</b>
<b>Montage der original Volvo Ventile für Fahrzeuge mit Luftdruckerkennungssystem Installation of the original Volvo valves with tire pressue system</b>	<b>4 - 5</b>
<b>Hinweise / Notes</b>	<b>4 - 5</b>



## Verpackungsinhalt / Packing contents

Pos.	Bezeichnung / Article	Anzahl / Quantity
1	Sportfelge / sport alloy wheel	1
2	HEICO SPORTIV Ventil und Nabenkappe / HEICO SPORTIV valve and center cap	1
3	Befestigungsmaterial – wenn benötigt / Installation material – if request	1



## Benötigtes Werkzeug / Required tools

- Geeignetes Radwechselwerkzeug / capable wheel change tool
- Montiermaschine / tire mountmaschine
- Drehmomentschlüssel / torque wrench

Druckfehler und Änderungen vorbehalten! / Misprint and subject to modification!

Revisionsstand	Erstellt von:	Datum / Date	HEICO SPORTIV GmbH & Co KG Rudolf-Diesel Str. 44 64331 Weiterstadt Tel. 06151 / 300950 www.heicosportiv.de	Seite / Page 2 von / of 5
Rev. 6	AH	12.06.2020		

# Montageanleitung Installation instructions



**Modell / Model**  
Verschieden/ Various

**Bezeichnung / Article**  
VOLUTION Leichtmetallfelge/  
VOLUTION Light alloy rim

**Artikel Nr. / Article no.**  
H771XXXX



## Hinweise / Advices

Lesen Sie vor Beginn der Arbeiten den gesamten Text aufmerksam durch und bewahren Sie die Montageanleitung zum eventuellen Nachschlagen auf.  
*Read the instruction attentive before carrying out any work. Store the instruction for consulting.*

Für Schäden, die nachweislich aus der Nichtbeachtung der Montageanleitung resultieren, können wir keine Gewähr- oder Kulanzleistung übernehmen.  
*Damages witch caused from non observance of the instructions can not extend warranty.*

Bitte kontrollieren Sie vor Beginn der Arbeiten den Verpackungsinhalt.  
*Please check the package contents before carry out any work.*

Wir empfehlen die Arbeiten durch eine Fachwerkstatt durchführen zu lassen.  
*We suggest having work completed by a specialist garage*

Achten Sie gegebenen Falles auf einen ausreichend belüfteten Montageaum!!  
*When applicable assure a proper ventilation room.*

Bestimmte Abweichungen von den Bildern können vorkommen, die wesentlichen Informationen stimmen jedoch überein.  
*Some discrepancies are possible but the mean information's are agreed with them.*

Nach Arbeiten am Fahrwerk sind nach ca. 500 km alle betroffenen Befestigungspunkte mit dem vorgeschriebenem Drehmoment nachzuziehen.  
*After work on Suspension past 500 km (300 miles) retighten all relevant installation points with the required torque.*

Räder sind nach 50 Km gemäß Hersteller nachzuziehen  
*After 50 km you have to tight the rims accordance car manufactur guideline*

HEICO SPORTIV Aluminiumfelgen sind mit handelsüblichem Autoshampoo zu reinigen. Es dürfen keine ätzenden Reinigungsmittel verwendet werden!  
*HEICO SPORTIV alloy wheels you have to clean with standard car cleaning agent. No acid cleaning agents allowed!*

Für Fragen zu der Montage können Sie uns eine Email schreiben: [mail@heicosportiv.de](mailto:mail@heicosportiv.de)  
*In case of questions during fixation please mail us: [mail@heicosportiv.de](mailto:mail@heicosportiv.de)*

Alle Montageanleitungen sind auf unserer Homepage unter dem Produkt hinterlegt.  
*All installation instructions are deposited at our Homepage. See product page*

Druckfehler und Änderungen vorbehalten! / Misprint and subject to modification!

Revisionsstand	Erstellt von:	Datum / Date	HEICO SPORTIV GmbH & Co KG Rudolf-Diesel Str. 44 64331 Weiterstadt Tel. 06151 / 300950 <a href="http://www.heicosportiv.de">www.heicosportiv.de</a>	Seite / Page 3 von / of 5
Rev. 6	AH	12.06.2020		

# Montageanleitung Installation instructions



**Modell / Model**  
Verschieden/ Various

**Bezeichnung / Article**  
VOLUTION Leichtmetallfelge/  
VOLUTION Light alloy rim

**Artikel Nr. / Article no.**  
H771XXXX

1



Montieren Sie mit einem geeigneten Werkzeug die mitgelieferten Ventile. Vermeiden Sie eine Beschädigung der Felgen durch falsches Werkzeug! Die Felge mit der Sichtseite nach oben auf die Montiermaschine spannen!!!!

*Install the delivered valves with a special tool. Pay attention for the right tool to avoid damages! The rim must be with the face side on the top on the bench!!!!*

2



Bei Fahrzeugen mit Reifendruckkontrollsystem sind die originalen Ventile von VOLVO mit Luftdrucksensor zu montieren.

*Cars equipped with tire pressure system: You have to install the original VOLVO tire pressure sensors.*

3



Achten Sie auf ein dichtes Ventil.

*Pay attention for a non leaking valve.*

4



**Nur bei/ only at VOLUTION V./ X. / VII 20 Zoll / inch V 19 Zoll / inch:**  
Vor dem Auswuchten der Räder sind die Centerringe zu montieren. Achten Sie dabei auf richtigen Sitz, auch später bei der Montage der Räder auf das Fahrzeug! Wir empfehlen die Radnaben mit einer Drahtbürste zu reinigen und anschließend mit Korrosionsschutz zu versehen.

*Before you start to balance the wheels you must install the centre rings. Keep care on proper fitment! Also when you install the wheels on your car!! We recommend to clean the hub with an wire brush and apply anticorrosive afterwards.*

Druckfehler und Änderungen vorbehalten! / Misprint and subject to modification!

Revisionsstand	Erstellt von:	Datum / Date	HEICO SPORTIV GmbH & Co KG Rudolf-Diesel Str. 44 64331 Weiterstadt Tel. 06151 / 300950 www.heicosportiv.de	Seite / Page 4 von / of 5
Rev. 6	AH	12.06.2020		

# Montageanleitung Installation instructions



**Modell / Model**  
Verschieden/ Various

**Bezeichnung / Article**  
VOLUTION Leichtmetallfelge/  
VOLUTION Light alloy rim

**Artikel Nr. / Article no.**  
H771XXXX

5



Verwenden Sie ausschließlich Klebegewichte! Montieren Sie die Gewichte an den gezeigten Punkten auf der Innenseite der Felge. Stellen Sie ihr Wuchtgerät auf diese Positionen ein.

*Use adhesive weights only! Install the weights at the marked on the inner side of the rim. Pre set your balance machine with this positions.*

6



Bei einigen Fahrzeugen sind die Bremsscheiben zusätzlich mit einer Klemmsicherung gesichert.  
**Diese Sicherung muss bei Montage von HEICO SPORTIV Sportfelgen unbedingt entfernt werden!**

*On several vehicles the brake disc is equipped with a secure clip. Before you install the HEICO SPORTIV alloy wheel you must remove this clip!*

7



Abschließend sind die Nabendeckel zu montieren. Aus optischen Gründen empfehlen wir diese zum HEICO- Schriftzug auszurichten.

**Das benötigte Montagematerial der Räder entnehmen sie bitte dem Gutachten auf unserer Homepage!**

*Finally install the center caps. We suggest adjusting them in line with the HEICO lettering at the spoke.*

**The installation manual for each rim you will find in the expert opinion on our homepage!**



**Das Drehmoment für die Radmuttern entnehmen Sie bitte den Herstellerangaben.**

*Use the given torque by manufacturer for wheel nuts.*

**Bei bestimmten Rad- Reifen- Kombinationen kann es nötig sein, die hinteren Radhauskanten zu bördeln.  
Weitere Informationen hierzu finden Sie im Gutachten unter den jeweiligen Auflagen.**

***With some wheel- tire- combinations it might be necessary to flange the inner wheel arch border. For further information please refer the official expert opinion.***

Revisionsstand	Erstellt von:	Datum / Date	HEICO SPORTIV GmbH & Co KG Rudolf-Diesel Str. 44 64331 Weiterstadt Tel. 06151 / 300950 www.heicosportiv.de	Seite / Page 5 von / of 5
Rev. 6	AH	12.06.2020		